



## みんなの大好きな遊びはなに？

進級して3か月が経ちました。自分たちで好きな遊びを選択できる環境の中で過ごし、友達と一緒に好きな遊びを楽しんだり、自分たちで考え遊びを展開したり、初めてのことに挑戦してみたり…4月のころよりも遊びの幅が広がったのではないかと思います。今回は子どもたちがどんな遊びを楽しんでいるのか、今の子どもたちの大好きな遊びを紹介していきたいと思います。（4月のお便りと比較していただけると、より子どもたちの興味の変化が感じられると思います。）

NKくん「戦いごっこをすることと、氷鬼が好き！」

SSくん「園庭でりゅうそうじゃーごっこをすることが好き」

TMくん「イス取りゲームが好き！またやりたい」

KYちゃん「アトリエで絵の具とねんどをすること♡」

MOくん「うみ組さんと氷鬼することすること！みんなでダッシュするの♪」

YSくん「カブラとトランプとオセロとすること。園庭で遊ぶことも好き！」

TKちゃん「面白いものをつくるのが好き！ぬりえをするのも好き」

IWくん「みんなで氷鬼をすること！ホールでバルーンのびっくりばこをするのも好き。」

HTくん「戦いごっこが大好き！あとホール遊びとアトリエと園庭遊びが楽しい」

ORくん「氷鬼が好き。逃げる方が好き！」

OAちゃん「バルーンのかくれんぼをすることが好き！色々な遊びができて楽しい」

K.SAちゃん「バルーンのかくれんぼ！巧技台と園庭で鉄棒をすること！」

NYくん「お部屋ではブロック遊び。あとホールで遊ぶことも好き！」

HO.Yくん「みんなで氷鬼をすることが好き」

MEちゃん「園庭で鉄棒すること！巧技台をすることも楽しい♪」

HA.Yちゃん「イス取りゲーム！」

K.SIちゃん「バルーンのかくれんぼが楽しい。もっとやりたい！」

IHくん「ブロックで遊ぶことが好き」

MMちゃん「ブロック遊びとバルーンをすることが好き！」

4月の進級したころは「2階になってどきどきする…」「たのしみなことたくさんありそう！」と話していた子どもたち。3か月経ち、2階での生活にも慣れ、身の回りのことも自分から進んで行っている様子。色々な遊びに興味をもち、友達と一緒に楽しさを共有したり、協力してやってみようとする姿が見受けられます。これからも新しい遊びを見つれたり、色々なことに挑戦したり…楽しく過ごしていこうね。

### 新しくお友達が入りました！

IHくん 好きな食べ物 リンゴ

好きな遊び ブロック遊び

たくさん遊ぼうね！

よろしくお願ひします。

